

Hundeherz

von Michail Bulgakow

Regie: Peter Groeger

Bearbeitung: Johannes Berger

Produktion: DDR 1989, 70 Minuten

Moskau zu Beginn der 20er Jahre. Ein genialer Chirurg, der noch immer mit dem Geist und Lebensstil der Zarenzeit sympathisiert, hat gemeinsam mit seinem Assistenten eine wissenschaftliche Großtat vollbracht: sie haben mittels Hirnverpflanzung den streunenden Köter Bello in ein menschenähnliches Wesen verwandelt. Doch die sozialen Wirkungen dieses Experimentes sind verheerend, und nur unter Aufbietung aller Kräfte läßt sich der »Spuk« vielleicht beenden.

Eberhard Mellies, Franz Viehmann, Petra Kelling, Wolfgang Ostberg # kma #